

Queridos niños, niñas y familias:

Esperamos y deseamos que estéis bien a pesar de la situación. Si para todos es difícil, sabemos que a vuestras edades permanecer en casa puede serlo más. Pero pensad que ahora podemos aprovechar el tiempo con la familia y aprender y compartir tanto juegos como estudios, tareas de casa,... Ya tendremos tiempo de reencontrarnos en la calle, en clase o en el patio.

Como el cierre del colegio se ha alargado más de lo que en un principio parecía, hay que corregir las tareas que habéis ido realizando durante estos días. Para ello vamos a poner a vuestra disposición varias formas de envío, que podréis consultar en breve en la página del cole (<http://colegiocamachomelendo.es>).

Cada cual debe hacer uso del medio que cada maestro/a haya puesto. Podéis hacer fotos a las páginas del cuaderno, de las fichas, de los libros o escanearlas... No todas las familias disponen de los mismos recursos tecnológicos en casa. Por lo tanto, cada uno intentará enviarlas como hemos explicado, siempre que sea posible.

En caso de que alguna familia tenga dificultades, que se ponga en contacto con el maestro/a o con la delegada de clase, para intentar solucionarlo.

Una vez corregidas (hay que tener en cuenta, que ahora mismo la cantidad de tareas a corregir puede ser muy grande, por lo que debéis tener paciencia en esta primera etapa) el profesorado os comunicará las observaciones sobre las mismas.

Los maestros y maestras de Camacho Melendo os echamos de menos y estamos deseando que esto pase para volver a vernos en el cole.

Un fuerte abrazo
Vuestros maestros y maestras